



令和2年10月22日 No,20 文責:校長 酒井

玉一っ子通信・多

ほびまるよ 正一小 秋季大運動会



春から延期すること実に約半年、やっと運動会が開催できます。

週間予報は晴れ!絶好の運動会日和になるはずです。名称は春季から秋季に変わり、内容も3密をできる限り避けるため精選し午前中となりましたが、それでも、子どもたちが選ぶ**人気ナンバーワン行事!**元気な玉一っ子の姿をお見せできるはずです。練習は、雨で実施できないことも数日ありましたが、気持ち良い秋風に背中を押されながら、少ない時間を効果的に活用し、全校生、教職員一丸となって進めてきました。初夏の暑さの中よりパフォーマンスは数段上がります。何より、学校生活が半年以上経過した1年生の成長には目を見張るものがあります。秋への延期も悪いことばかりではなさそうです。

交通安全パレードも中止となった6年生にとっては運動会だけでなく, 鼓笛の演技披露も**最初で最後**となります。本校の鼓笛隊は4年生以上での編制ですので,3年生以下の出番は残念ながらありませんが,練習から興味津々,羨望のまなざしを向けています。

5年生にとっては、この時期6年生の取り組みを身近で見たり、 同ブロックで協力して練習したりすることにも大きな意義を感じま す。数か月後には本校の最上級生としてのバトンを受け継ぐことに なるからです。今回、紅白リレーは行いませんが、**心のバトンはし** っかり受け継がれるものと思います。

保護者の皆様には、様々な面でご無理を受け入れていただきましてありがとうございます。**参観者の制限や参観場所の指定**,更に、高学年の保護者の皆様には運動会に向けての会場の整備(奉仕作業)にもご協力くださいまして感謝申し上げます。係りの皆様の当日のサポートもありがたい限りです。

コロナ禍を機会に、これまで毎年反省として挙げられていた、路上駐車や前日からの席の確保も中止とさせていただきました。 どさくさに紛れて…という感は否めませんが、合わせてご協力お願いします。こんな時だからこそ気持ちよく運動会を開催したいと思います。重ね重ね、ご協力お願いします。

- ☆ マスク着用の徹底をお願いします。
- ☆ 会場では子どもたちとの接触を控えてください。
- ☆ 一幕見席 (写真撮影ゾーン)で長居はできません。三脚の 使用もご遠慮ください。
- ☆ 受付での参観者名簿の提出及び手指消毒をお願いします。
- ☆ 再入場の際も必ず手指消毒をお願いします。
- ☆ 体調がすぐれない場合は参観をご遠慮ください。









数週間前より,**遠出を控えているご家庭**もあるとお聞きしました。感謝申し上げます。運動会の成功を励みに,2学期後半も全校生,教職員一丸となって教育活動に取り組みます。保護者の皆様のご協力をお願いします。